

Melilla

Amlega y Diversport contra la LGTBIfobia en el deporte, organizan una charla y un partido

● Contará con la colaboración de La Salle, Feafes Melilla y la Universidad de Granada, reforzando el compromiso con la diversidad

Carmen González MELILLA

El próximo miércoles, 19 de febrero, la Asociación Melillense de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales (Amlega) llevará a cabo una serie de actividades en conmemoración del Día Internacional contra la LGTBIfobia en el Deporte. Estas iniciativas buscan sensibilizar a la comunidad sobre la discriminación que enfrenta el colectivo LGTBIQ+ en el ámbito deportivo y promover entornos más inclusivos y respetuosos.

La jornada comenzará a las 11:00 horas en el Salón de Grados del Campus de Melilla, donde Rosa Martínez, vicepresidenta del club deportivo LGTBIQ+ Diversport de Torremolinos, impartirá una conferencia centrada en la LGTBIfobia en el deporte. La elección de Martínez como ponente principal no es casualidad. Según Oliver Molina, vicepresidente de Amlega, la colaboración con Diversport surgió durante la participación de Amlega en Futur LGTB+, donde establecieron una relación cercana con las representantes del stand de Torremolinos. "Consideramos que era una excelente idea realizar una actividad conjunta para el Día Mundial contra la LGTBIfobia en el Deporte", señaló Molina.

La charla de Martínez abordará las diversas formas de discrimina-

ción que enfrentan las personas LGTBIQ+ en el ámbito deportivo, desde comentarios homofóbicos y transfóbicos hasta la falta de representación y visibilidad. Además, se discutirán las barreras específicas que enfrentan los deportistas trans y no binarios, así como la violencia, el acoso y la desigualdad en oportunidades y patrocinios. El objetivo principal es proporcionar herramientas y estrategias para fomentar la inclusión y el respeto en los espacios deportivos.

Tras la conferencia, Amlega ha organizado un partido amistoso de baloncesto en colaboración con el Club Deportivo La Salle y Feafes Melilla. Ana Carmona, relaciones públicas del Club Deportivo La Salle, se puso en contacto con Amlega con el interés de realizar actividades conjuntas que fomenten la diversidad en el deporte. "Hemos considerado que este era el mejor momento para colaborar", afirma Molina. La inclusión de Feafes Melilla, una entidad que trabaja en el ámbito de la salud mental, refuerza el compromiso de Amlega con un deporte inclusivo y diverso, reconociendo la importancia de integrar la salud mental en las actividades deportivas.

Las personas LGTBIQ+ en el ámbito deportivo enfrentan múltiples desafíos que varían según el país, la

CHARLA DÍA CONTRA LA LGTBIFOBIA EN EL DEPORTE



ROSA MARTÍNEZ

MIÉ. 19 FEB

Cartel de la charla que tendrá lugar este miércoles.

disciplina deportiva y el nivel de competencia. Entre estos desafíos se encuentran la discriminación y los prejuicios manifestados a través de comentarios homofóbicos, transfóbicos o lesbofóbicos por parte de compañeros, entrenadores o aficionados; la falta de representación y visibilidad, donde muchos deportistas temen revelar su orientación sexual o identidad de género por miedo a represalias; barreras específicas para deportistas trans y no binarios; violencia y acoso; y desigualdad en oportunidades y patrocinios, ya que algunas marcas evitan asociarse públicamente con personas LGTBIQ+.

Para abordar estas problemáticas, Amlega se enfoca en la formación y educación. Cada año, la asociación organiza eventos en el Día de la LGTBIfobia en el Deporte. El año pasado, contaron con la participación de Jesús Tomillero, el primer árbitro de fútbol español abiertamente homosexual, quien compartió su experiencia sobre el acoso recibido tras declarar su orientación sexual. Además, en noviembre, Amlega lleva a cabo las Jornadas de Educación, Deporte y Diversidad, que en su última edición celebraron su decimoséptimo evento,

contando con profesionales del ámbito deportivo que comparten sus experiencias relacionadas con la LGTBIfobia en el deporte.

Amlega mantiene sus actividades y eventos abiertos al público en general, extendiendo invitaciones a todas las entidades deportivas, clubes y federaciones para que participen y colaboren en la promoción de la diversidad y la inclusión en el deporte. Aunque actualmente no cuentan con indicadores específicos para medir el impacto de sus iniciativas en la reducción de la LGTBIfobia en el deporte en Melilla, la asociación valora positivamente la acogida de sus acciones de sensibilización y las colaboraciones establecidas en los últimos años. Un ejemplo destacado es el saque de honor realizado por Oliver Molina en un partido de la Unión Deportiva de Melilla, simbolizando el compromiso del club con la inclusión y la diversidad.

Mirando hacia el futuro, Amlega planea organizar torneos amistosos que brinden a las personas del colectivo LGTBIQ+ espacios deportivos seguros y acogedores. Además, la asociación tiene en mente la realización de la segunda edición de las Jornadas de Convivencia LGT-

BIQ+, que en su primera edición fueron todo un éxito. Estas jornadas incluyen diversas actividades lúdico-deportivas diseñadas para fortalecer los lazos comunitarios y promover la inclusión en el deporte.

La conmemoración del Día Internacional contra la LGTBIfobia en el Deporte es una oportunidad para reflexionar sobre los desafíos que enfrenta la comunidad LGTBIQ+ en este ámbito y para tomar medidas concretas que promuevan la igualdad y el respeto. Amlega hace un llamado a la comunidad melillense, a las entidades deportivas y a la sociedad en general para que se sumen a estas iniciativas, participen en las actividades programadas y contribuyan a la creación de entornos deportivos más inclusivos y libres de discriminación.

La lucha contra la LGTBIfobia en el deporte es una tarea conjunta que requiere del compromiso y la colaboración de todos los sectores de la sociedad. A través de la educación, la sensibilización y la acción colectiva, es posible construir un futuro donde todas las personas, independientemente de su orientación sexual o identidad de género, puedan disfrutar del deporte en igualdad de condiciones y con total libertad.

Sube un 233,3% la entrada de migrantes a Melilla vía terrestre

Aunque solo han sido diez personas hasta el 15 de este mes de febrero, es el mayor repunte de España

El Faro MELILLA

Melilla registró en el primer mes y medio del año el mayor repunte de entradas irregulares del país con una subida del 233,3 % en la vía terrestre, por la que lograron acceder diez migrantes hasta el 15 de febrero.

Según los datos facilitados por el Ministerio del Interior, estas diez llegadas son las únicas que se han producido en Melilla este año, ya que no ha habido ninguna hasta el momento por mar, al igual que en Ceuta.

Esto supone un descenso del 100%

en la vía marítima en Melilla respecto al mismo periodo del año anterior, cuando hubo una.

Las entradas que se han producido por tierra hasta el momento en Melilla son tantas como las que se registraron en los cuatro primeros meses de 2024.

En Ceuta, sin embargo, ha habido un descenso del 22,2% en el número de migrantes que han entrado de forma irregular vía terrestre, un total de 137 hasta el 15 de febrero de este año frente a los 176 del mismo periodo del año anterior, y se mantiene sin variación la marítima.

En general, a España han llegado 8.107 migrantes desde comienzos de año hasta el 15 de febrero de este 2025, lo que supone un descenso del 38,5% respecto a lo contabilizado el año pasado en el mismo periodo (13.182). La gran mayoría (7.960



han accedido por mar, a bordo de 183 embarcaciones precarias como pateras o cayucos.

Ochocientos en el CETI

Por otro lado, son ochocientos los inmigrantes que se encuentran alojados en el CETI, en su mayoría (un

60%), de origen sudamericano, aunque se sabe que también hay jóvenes procedentes de Mali, entre otros países africanos, según la información facilitada hace unos días por la propia Delegación del Gobierno.

La delegada, Sabrina Moh, indicó que en estos días ha bajado la intensidad del número de migrantes que se desplazan a Melilla para realizar su solicitud de asilo. "Ahora parece ser que las cifras han disminuido", apuntó, si bien dijo desconocer si finalmente se introducirá o no el procedimiento telemático aquí en Melilla para que puedan formalizarse esas peticiones.

Cabe destacar, asimismo, que el CETI va a ser objeto de obras de mejora por un importe global de 11 millones de euros, según la licitación que se ha hecho ya pública. Estas instalaciones datan del año 1999, cuan-

do el entonces Gobierno de José María Aznar consideró la necesidad de disponer de un centro de estancia temporal ante las frecuentes avalanchas de inmigrantes que se producían entonces en Melilla.

Menores

Asimismo cabe destacar que los menores migrantes que se encuentran acogidos por la Ciudad Autónoma no entrarán dentro del reparto que el Gobierno de España quiere hacer entre los distintos territorios, entre los que no entrarán ni Cataluña ni el País Vasco, según el acuerdo alcanzado.

Con esa medida, se pretende aliviar la situación que sufren en estos momentos regiones como Canarias y Ceuta, donde la llegada de menores ha sido incesante en los últimos meses.